

Heidelberg 7.5.24.

Hochachteter Herr General!

Nicht unbedeutend Dank für Ihre Karte vom 25.4., aus der ich Ihren geschickten Antritt in den Verhandlungen erfuhr, während ich Ihnen einigem Maße Zweifel bestreite
Nr. 2324. Es wäre sehr erfreulich, wenn es gelänge, die Zweife, die in bezug auf das unbeständige Glück bestehen, zu beseitigen.

Mit Bezug auf die Tschlage wiederholt Ihnen
denn; es läßt mich Ihnen eine ausreichende Garantie
für das Vorhaben, das Sie ihm beigelegt haben, auspre-
schen. Mit Bezug auf die Verhandlungen wurde bereits
Todes, der zwischen Ihnen und Ihnen durch Vermittelung
Hollyman geführt zu sein schien, beweist er, daß
eine Übersiedlung nach Berlin von der Ablösung des
berühmten Stelle damals daran gehindert wäre, daß
die Übersiedlung seiner Stelle an die Bedeutung des Ber-
richts auf akademische Tätigkeit gebracht werden
würde, wozu es sich nicht sehr eigne ließen kann.
Jetzt ist nun zwar die Fortsetzung der akademischen
Wirklichkeit möglich, aber die große Gefälligkeit ist nicht
mehr möglich, und darin liegt die Schwierigkeit,
an der, wie ich fürchte, die Sache diesmal scheitern
wird. Die Position Rüttgen ist mir gerade jetzt